



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nantes, le 24 juin 2024

La Famille Hennedricks : une comédie tournée en Vendée Sortie nationale le mercredi 26 juin 2024

Laurence Arné signe son premier long métrage, un road trip sur la côte Atlantique pour donner sa dernière chance à une famille recomposée de s'unir. À la fois réalisatrice et actrice, Laurence Arné propose une comédie à la fois drôle et sensible dans laquelle l'enthousiasme jongle avec une douce folie qui s'empare de cette famille ordinaire, sans tomber dans la fresque caricaturale.

Des décors de plage vendéens

La Famille Hennedricks a été tourné au début de l'été 2023 en Vendée, à l'Île de Noirmoutier (camping de la Bosse, passage du Gois, Le Vieil, pont de Noirmoutier), dans le Pays de Saint-Jean-de-Monts (forêt et plage de la Bergère), à Jard-sur-Mer (plage de la Mine) et à Talmont-Saint-Hilaire (plage du Veillon). Des décors de vacances que la réalisatrice affectionne car elle a de la famille en Vendée et beaucoup de souvenirs d'enfance. « *Je n'ai eu aucun mal à me projeter en amont dans les images de ce film, d'en imaginer les contours dans ces décors où la lumière est unique* » indique Laurence Arné. Plus de **200 figurants** ont participé au tournage à la suite d'une annonce qui avait donné lieu à près de 7 000 candidatures.

Le film a reçu une aide à la production de **100 000 €** de la Région des Pays de la Loire, en partenariat avec le CNC, et a été accompagné par le Bureau d'accueil des tournages régional.

Une parodie fine et crédible

« *En écrivant ce scénario, j'ai voulu parler de l'enfance qui nous porte et nous suit tout au long de la vie. J'ai imaginé cette héroïne qui se bat pour transmettre son amour de la vie, de la nature, de la famille. Elle se bat pour protéger son fils d'une société qui fragmente et déracine. Je voulais rester dans le réalisme d'une famille contemporaine révélant son potentiel comique* » précise Laurence Arné.

Synopsis

Quand son fils Henri menace de partir vivre chez son père, Justine (Laurence Arné) l'embarque de force dans un road trip sur la côte Atlantique avec son nouveau compagnon Ludo (Dany Boon) et son beau-fils Joseph. Au programme des vacances : unir sa famille recomposée coûte que coûte ! Mais très vite l'aventure déraile et Justine déchantée. Pourtant, de ce chaos naît progressivement un groupe de musique, « Les Hennedricks », dans lequel chacun libère sa folie. Cette nouvelle complicité permettra-t-elle à la famille atypique de trouver enfin son harmonie ?

Avec Laurence Arné, Dany Boon, Ferdinand Redouloux

Production : Bonnes sœurs productions, The film

Le cinéma en Pays de la Loire

Pour faire des Pays de la Loire une véritable terre de cinéma, la Région a renforcé ses engagements en faveur de la filière : augmenté tous les ans, le [fonds d'aide à la création cinématographique, audiovisuelle et numérique](#) s'élève en 2024 à 3 millions d'euros, en partenariat avec le CNC. Cet engagement permet de soutenir les productions d'auteurs et de structures régionales mais aussi d'attirer en Pays de la Loire des projets de qualité. En 2023, soixante-dix projets de films de fiction, de documentaires et d'œuvres numériques ont bénéficié d'aides financières au développement et à la production. Via le [Bureau d'Accueil des Tournages des Pays de la Loire](#), la Région propose également à l'ensemble des professionnels un accompagnement technique personnalisé : contacts utiles pour l'organisation et les autorisations de tournages, mise en relation avec les techniciens et comédiens professionnels identifiés ou encore aide au pré-repérage et à l'organisation de castings.

